



El rector y el embajador de Chile (centro) posan junto a los matemáticos chilenos que se forman en la Universidad./BARROSO

UNIVERSIDAD ■ VISITA

# El embajador de Chile pide a España mirar a Iberoamérica para salir airosa de la crisis

■ Sergio Romero mantuvo un encuentro con el rector y con los 30 matemáticos chilenos que amplían su formación en Salamanca

J.Á.M.

El embajador de Chile en España, Sergio Ramos Pizarro, hizo ayer en Salamanca un llamamiento a las autoridades españolas para que miren hacia Iberoamérica como soporte para salir fortalecidos de la crisis. En este sentido, Ramos Pizarro se mostró partidario de la creación de una "alianza estratégica muy fuerte con España" que lleve a las pymes españolas a asociarse con las chilenas con el fin de "explorar nuevos mundos; porque España y Europa tienen que volver a mirar al Oeste", sentenció el embajador chileno, consciente de que su país puede convertirse en "plataforma de lanzamiento" de esta nueva empresa internacional "que hable español".

Sergio Ramos Pizarro realizó estas declaraciones minutos antes

## Homenaje al poeta chileno Nicanor Parra

Patrono fundador de la Fundación Chile-España, la Universidad de Salamanca se sumará al programa de actos organizado por dicha entidad en homenaje al poeta Nicanor Parra, Premio Cervantes y Reina Sofía de Poesía. También participará en la Residencia de Estudiantes en un encuentro sobre poetas chilenos en España, mientras que el próximo mes de abril estará presente en la presentación del facsímil "La Memoria Histórica de Chile", del jesuita Alonso de Ovalle, incunable encontrado en la Biblioteca de la Universidad.

de mantener un encuentro con el rector de la Universidad de Salamanca y los treinta matemáticos chilenos que actualmente completan su formación en la institución salmantina. Y es que desde hace años existe una "extraordinaria y fecunda" relación entre la Universidad de Salamanca y Chile, que, según palabras del embajador, "esperamos poder acrecentar".

En términos similares se pronunció el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien calificó como "un timbre de honor" el haber conseguido el proyecto, ganado mediante concurrencia competitiva con otras universidades, que ha permitido acercar hasta Salamanca a estos treinta matemáticos chilenos. "Es algo que nos enorgullece y esperamos darle continuidad en el futuro", subrayó Ruipérez.